
Note de la marcheuse : Si j’ai donné un temps de plein-air à mon être, diminuer ce temps va lui manquer. C’est 
exactement le même phénomène qui se produit spirituellement pour l’âme.  

Paysage transformé 
La relation avec Dieu me transforme, c’est comme le plein-air intérieur.  
Pierre, Jacques et Jean l’ont vécu lors de la Transfiguration de Jésus. « À la 
suite de Jésus, et toutes proportions gardées, ne retrouve-t-on pas dans la 
vie d’Angèle Mérici une expérience de Dieu, (…) un temps de réflexion, (…) 
un engagement en toute liberté (…) à Brescia. Et dans nos vies, la vôtre et la 
mienne, même phénomène, n’est-ce pas? Nous aussi nous vivons des 
théophanies, sans aucun doute, assez discrètes! Comment ne pas pointer du 
cœur certaines minutes privilégiées? À cet instant précis, dans cette prière, 
dans cette expérience, à l’heure de ce deuil, de cette perte, de ces larmes, j’ai ressenti profondément de 
quels soins particuliers Dieu m’entoure et j’ai reconnu son amour pour moi » Martha Buser 

Nous pourrions ajouter :  lors de cette joie, de la naissance d’un enfant, de telle rencontre, de la lecture de 
tel livre, etc. Je dirais que les moments extraordinaires ne sont là que pour nous faire vivre l’ordinaire de 
nos vies avec Lui dans l’Amour. Peut-être pourrions-nous dire comme mon frère Jacques que « l’ordinaire 
devient Extraordinaire! » 

Il me faut trouver Jésus dans ma vie ordinaire, sinon je ne le rencontrerai jamais. Je pourrais dire que je le 
rencontre tous les jours par les autres qui m’entourent. Jésus est toujours là… À nous de découvrir sous 
quelle forme.  Ouvrons notre cœur! Ouvrons nos yeux!  

Bonne marche!           

 


